

Sont présents: M le Maire, M. Couturier (1^{er} adjoint), Mmes Marianne Roure et Caroline Ratz (représentantes des parents d'élèves), M. Cartaut Brunel (DDEN), Calvès Yann (enseignant), Ardner Marie (enseignante/directrice)

I. PREVISION d'EFFECTIFS et RESSOURCES HUMAINES

Les effectifs de l'école pour l'année prochaine sont :

PS	MS	GS	CP	CE1	CE2	CM1	CM2	TOTAL
6	4	4	3	6	7	6	6	17 maternelle-Cp 25 CE-CM

Les CE1 basculent à nouveau dans la classe élémentaire. Il y aura toutefois des temps de décroisement où ils seront accueillis en maternelle-CP, notamment les débuts d'après-midi durant le temps de sieste des plus jeunes (de 13h30 à 15h), et certains temps de matinée (à définir en conseil des maîtres au mois d'août 2023).

Mme Ardner reprend à temps plein l'année prochaine. Il y aura donc deux enseignants à l'école, plus un(e) enseignant(e) qui assurera les journées de décharge de direction (12 journées par an).

II. LES ACTIVITÉS SPÉCIFIQUES DE L'ANNÉE depuis le 1^{er} conseil d'école

- CYCLE PISCINE : Les élèves de toute l'école se sont rendus 8 fois à la piscine de Vernoux, les mardis matin de mai et juin. Merci à tous les parents ayant accompagné dans l'eau et au vestiaire, le planning était bien rempli ! Les plus jeunes ont pu énormément progresser. La mairie est remerciée pour les frais occasionnés (trajets en bus, location du bassin et enseignement par un maître-nageur).
- Journée découverte de l'arboretum de Lamastre et rencontre sportive : Lundi 15 mai, les élèves ont pu visiter l'arboretum, et ensuite rejoindre le stade et le parking du Pont de Tain pour une rencontre sportive sur le thème de l'« orientation », avec l'ensemble des écoles du canton et les élèves de 6^{ème} du collège. L'amicale laïque est remerciée pour les frais occasionnés (transport).
- CLASSE DÉCOUVERTE : Les élèves du CE1 au CM2 sont partis une semaine en Sud-Ardèche, à LABEAUME dans le village vacances « la Buissière », du lundi 22 mai au vendredi 26 mai. Une exposition sera présentée jeudi 29 juin dans la cour de l'école. Venez nombreux dès 16h30 pour découvrir les travaux des élèves et partager un temps convivial !
- SORTIE SCOLAIRE MATERNELLE/CP: Les élèves de maternelle/CP se sont rendus à Peaugres le lundi 5 juin. Cette journée a été un succès. Les élèves, répartis en trois groupes, ont découvert le parc à pied le matin et en début d'après-midi. En fin d'après-midi, ils ont pu faire le circuit en bus, accompagnés par une animatrice. L'amicale laïque est remerciée pour les frais occasionnés (transport + entrées au safari).
- PHOTOGRAPHIE DE CLASSE : les photographies de classe ont été prise cette année par Mme Corine Faure-Bassano, que les enseignants remercient vivement pour son implication : prise de vue et conception de pochettes personnalisées. Les commandes parviendront prochainement à l'école.
- Les élèves de CP seront accueillis une demi-journée (certainement lundi 3 juillet) par Yann, afin de créer une passerelle pour l'année prochaine.
- Les nouveaux élèves de PS ont été accueillis jeudi 22 juin à 17h (visite des locaux, temps partagé avec l'enseignante et l'ATSEM).
- Repas de fin d'année de l'Amicale Laïque : tous les enfants sont conviés au repas de fin d'année offert par l'amicale laïque le vendredi 30 juin. Une fiche d'inscription est affichée en classe maternelle.
- L'école a présenté un projet « Notre école faisons là ensemble » auprès du Conseil National de Refondation de l'école. Après 5 mois de concertation et de montage de projet, celui-ci a été validé et a obtenu un soutien financier du Fonds d'Innovation Pédagogique pour les 3 années scolaire à venir d'un montant de 41789,26 euros. Une réunion spécifique pour vous présenter ce projet aura lieu lundi 3 juillet à 17h : nous vous détaillerons les activités programmées et les investissements prévus : matériel, interventions, sorties.

III. LE CADRE DE VIE *(Les locaux et leur environnement immédiat, le mobilier, hygiène et sécurité)*

Présentation du plan de prévention du harcèlement

Un plan de prévention contre le harcèlement est dorénavant mis en place dans chaque établissement. Les enseignants ont présenté ce plan décliné en 7 axes. Il sera également présenté aux familles aux réunions de rentrée.

Présentation du rapport moral et du rapport d'activités et perspectives 2023/2024 – AG des DDEN de l'Ardèche

M. Cartaut Brunel nous a présenté les principales conclusions de ce rapport.

Jeux de cour

Les parents d'élèves notent des différences d'usage du matériel durant les récréations sur le temps scolaire sur le temps périscolaire, ce qui pose problème parfois aux enfants. Yann rappelle que les jeux mis à disposition durant les récréations du matin et de l'après midi font parti du matériel d'EPS de la classe et qu'ils ne sont pas mis à disposition durant les temps périscolaires.

Concernant la petite cour, le bac à sable est utilisé uniquement sur le temps scolaire par choix des personnels périscolaires (difficulté pour surveiller les deux espaces des deux cours à la fois).

Pour la rentrée prochaine, les enseignants vont investir dans des jeux de cour de manière relativement conséquente afin de renouveler les propositions et apporter plus de variétés dans les jeux, ceci dans le but de favoriser un climat plus serein.

Concernant le périscolaire, une réflexion pourrait s'engager en ce sens également, les enseignants échangeront avec Céline et Fabienne pour déterminer au mieux l'utilisation de matériel commun.